



Peio García/Ical

Imagen de la última reunión en León de rectores de las universidades de Castilla y León, Galicia y Portugal

# Nuestras universidades se unen a las gallegas para ganar en eficacia

## Desarrollar la Educación Superior, entre sus objetivos

**Carlos Saldaña**

VALLADOLID- Promover y desarrollar la educación superior, la investigación, la transferencia y la innovación; representar a las universidades de Castilla y León y de Galicia; y fomentar la cooperación entre ellas y los principales agentes de interés, como las administraciones públicas y otras universidades españolas y extranjeras.

Estos son, grosso modo, los objetivos de la Conferencia de Rectores de las Universidades del Noroeste de España (Cruno), que reunirán por vez primera el próximo viernes en Vigo, donde analizarán

la situación actual de las universidades y buscarán nuevas fórmulas para ser más eficaces.

### Referentes del conocimiento

Fórmulas como la consolidación de la proyección social y el compromiso de las universidades con la sociedad; fortalecer la cohesión de las universidades y el estrechamiento de contactos entre ellas, respetando sus singularidades; potenciar la internacionalización de las universidades; o defender las posiciones de interés común de las universidades ante los poderes públicos y la sociedad, para convertir a estas instituciones académicas

en referentes de conocimiento en lo que a educación superior se refiere.

En la Cruno están representadas por sus rectores las universidades de La Coruña, con su rector Xosé Luis Armesto; Burgos, Alfonso Murillo; León, José Ángel Hermida; Salamanca, Daniel Hernández; Santiago de Compostela, Juan Casares; Valladolid, Marcos Sacristán; Vigo, Salustiano Mato; Universidad Católica de Ávila, María del Rosario Sáez; Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, Martín Fernández; Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo; e IE University, Salvador Carmona.